



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE CHIHUAHUA	0	17/07/2023	COLUMNAS Y ARTÍCULOS



LILIA AGUILAR GIL

## Las Mañaneras, Región 3: “Aquí con la Gober”

Cambiar de opinión no está mal. Al contrario, rectificar y reconocer es un buen gesto. El anuncio de la gobernadora acerca de la emisión a partir del día de hoy de su programa “Aquí con la Gober”, es una idea de comunicación política de gobierno inspirada en la famosa Mañanera del presidente Andrés Manuel López Obrador. Al final, las críticas a esta forma de comunicación, terminan en reconocimiento y réplica.

Las conferencias de prensa diarias son una forma de comunicación política que tienen el objetivo de informar a las personas sobre las acciones de gobierno de forma directa, sin la intermediación de medios de comunicación, pues aunque estos naturalmente cubren este ejercicio, también la ciudadanía puede acceder a ellas y hacerse de su propia opinión.

Son una de las muchas herramientas de comunicación política que los gobiernos usan, no es la única pero quizás si es la más efectiva. El titular del Ejecutivo las implementó desde que era Jefe de Gobierno del entonces Distrito Federal, y que continuó siendo ya presidente, porque estos encuentros logran no sólo llegar directo a la población, sino poner en la agenda nacional los temas importantes con las palabras y versión de quien las dice.

El fenómeno que constituyen las conferencias es impactante. Familias enteras que no se pierden las mañaneras y que se han constituido como la manera de informarse de las personas y lograr que sientan al presidente con una cercanía que antes no se tenía. El presidente es parte de las mañaneras de millones de familias mexicanas y eso es muy poderoso, pues ella comunicación fluye de tal manera que gente sabe y conoce de qué va la cosa pública.

Eso es lo que vio la gobernadora, quien a pesar de que hace no mucho descartó realizar ese ejercicio por considerar que: “es distinta la manera de informar de cada funcionario”, hoy justamente veremos su versión de las Mañaneras.

El anuncio del programa de la gobernadora señala que: *el matutino “Aquí con la Gober”, tiene la finalidad de escuchar y atender de primera mano por parte de la gobernadora Maru Campos, las solicitudes ciudadanas. De esta manera la gobernadora Maru Campos da seguimiento a su compromiso de mantener una estrecha comunicación con la población para así poder atender puntualmente sus necesidades y dar a conocer la situación actual de la entidad.*

*La conducción del programa quedará a cargo de la propia mandataria acompañada de un personaje reconocido de la entidad para cada emisión, misma que constará de 30 minutos en los que la jefa del Ejecutivo estatal, brindará la información más relevante sobre el trabajo del Gobierno del Estado de una manera dinámica y entretenida pensada para los chihuahuenses.*



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EL HERALDO</b> <small>DE CHIHUAHUA</small>	0	17/07/2023	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

Y esto no es más que una versión de La Mañanera, que como los programas sociales del Presidente, primero son criticados y denostados por la oposición, para terminar siendo copiados.

Ya veremos cómo le va al intento de la gobernadora por informarle a las y los chihuahuenses de sus acciones de gobierno, resolviendo así el problema que debe tener de comunicación con la gente y falta de una buena percepción de su gobierno, o bien, alimentar sus aspiraciones a cualquier cosa.